

La Russie est exclue du Groupe des huit



Bruxelles, 5 juin (RHC-Granma)- Les leaders du G-7 se réunissent depuis hier à Bruxelles pour un sommet qui pour la première fois en 17 ans se déroule sans la Russie.

La rencontre du G-8 était programmée dans la ville russe de Sochi, mais la Russie a été expulsée du bloc dans une mesure de pression de l'Occident face à la détermination russe de maintenir sa position au sujet de la crise ukrainienne et tout spécialement de l'adhésion de la Crimée.

Durant deux jours les leaders du Canada, de la France, de l'Allemagne, de l'Italie, du Japon, du Royaume Uni et des États-Unis, ont l'opportunité de débattre de l'économie, du commerce, de la sécurité énergétique et du changement climatique et comme l'on s'y attendait de la situation en Ukraine.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/25010-la-russie-est-exclue-du-groupe-des-huit>



Radio Habana Cuba